



frente de trabajadores de la energía

energia@fte-energia.org
www.fte-energia.org
v8. n019, 25 ene 2008

¡Alto a la privatización eléctrica!

Pueblo de México:

La privatización eléctrica furtiva que lleva a cabo el gobierno federal desde 1992 es cada vez peor. La Comisión Reguladora de Energía ha otorgado 690 permisos privados ilegales, con una capacidad instalada de 24,657 Megawatts (MW) y una capacidad de generación de 154,364 Gigawatts-hora (GWh). Eso representa un negocio privado de 16,232 millones de dólares.

La privatización total a nivel nacional es ya del 43%. Las transnacionales y el gobierno están desnacionalizando a la industria eléctrica de México.

Debemos movilizarnos todos. ¡La Patria no se vende, la Patria se defiende!

Frente de Trabajadores de la Energía,
de México



frente de trabajadores de la energía

energia@fte-energia.org
www.fte-energia.org
v8. n019, 25 ene 2008

¡Alto a la privatización eléctrica!

Pueblo de México:

La privatización eléctrica furtiva que lleva a cabo el gobierno federal desde 1992 es cada vez peor. La Comisión Reguladora de Energía ha otorgado 690 permisos privados ilegales, con una capacidad instalada de 24,657 Megawatts (MW) y una capacidad de generación de 154,364 Gigawatts-hora (GWh). Eso representa un negocio privado de 16,232 millones de dólares.

La privatización total a nivel nacional es ya del 43%. Las transnacionales y el gobierno están desnacionalizando a la industria eléctrica de México.

Debemos movilizarnos todos. ¡La Patria no se vende, la Patria se defiende!

Frente de Trabajadores de la Energía,
de México